

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian praktikan mengenai Prosedur Investasi Saham di Pasar Modal Indonesia pada PT. Bursa Efek Indonesia Cabang Bandung, maka dapat ditarik kesimpulan :

1. Calon investor harus mengetahui produk investasi yang akan dipilih.
2. Investor wajib membuka Rekening Dana Investor (RDI) sebelum bertransaksi di Bursa Efek Indonesia dengan cara mengikuti prosedur yang berlaku.
3. Investor juga harus memahami mekanisme perdagangan yang ada di pasar modal Indonesia seperti mengetahui jam perdagangan Bursa Efek Indonesia, *fee* yang diterima oleh pihak Perusahaan Sekuritas tidak lebih dari 1%, dan waktu penyelesaian transaksi selama T+2 hari kerja Bursa Efek Indonesia, dengan memahami hal tersebut investor akan mudah untuk menentukan investasi efek yang akan dipilih.

Adapun Mekanisme perdagangan efek di Pasar Modal Indonesia, yaitu:

- a. Investor (beli) akan melakukan order pembelian di *system online trading* yang selanjutnya akan diproses oleh Anggota Bursa Sekuritas terpilih, disaat yang bersamaan Investor (jual) akan melakukan order penjualan dan akan diproses oleh Anggota Bursa Sekuritas terpilih;

b. Selanjutnya Anggota Bursa Beli/Jual akan memasang harga yang dipesan oleh investor dan harga yang telah dipesan akan bertemu di JATS (*Jakarta Automated Trading Systems*) sitem Bursa Efek Indonesia dimana akan terjadi tawar menawar antara harga beli dan harga jual, setelah harga disepakati maka Bursa Efek akan menyerahkan tugas selanjutnya kepada KPEI (Kliring Penjamin Efek Indonesia);

c. KPEI (Kliring Penjamin Efek Indonesia) bertugas sebagai penjamin hak dan kewajiban investor beli dan investor jual, dan penyelesaian transaksi akan dilakukan di KPEI, setelah hak dan kewajiban sudah ditentukan dan penyelesaian transaksi sudah dilakukan maka selanjutnya akan diserahkan kepada KSEI (Kustodian Sentral Efek Indonesia);

d. KSEI (Kustodian Sentral Efek Indonesia) bertugas sebagai penyerahan hak dan kewajiban yang sudah dilakukan oleh KPEI, di mana investor jual dan investor beli akan mendapatkan hak dan kewajiban masing-masing pada T+2 hari kerja bursa. Jadi, jika investor jual/beli ingin mendapatkan saham atau uangnya harus menunggu selama T+2 hari kerja bursa dan harga penyelesaian diambil dari terjadinya transaksi kesepakatan di awal.

5.2. Saran

Berdasarkan pada kesimpulan tersebut maka praktikan memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat berguna bagi perusahaan untuk dipertimbangkan di masa yang akan datang adalah investor sebaiknya lebih selektif dalam menerima informasi mengenai investasi efek di pasar modal Indonesia agar tidak tertipu oleh investasi bodong. Cermat dalam memilih produk investasi yang ditawarkan, lebih memahami mekanisme perdagangan Bursa Efek Indonesia untuk mempermudah investor dalam pengambilan keputusan. Investor pemula sebaiknya jangan mencoba untuk menjadi *trader* karena kesiapan mental juga sangat diperlukan karena naik turunnya saham akan membuat seseorang mejadi *panic buying* (kondisi di mana harga saham mencapai titik tertinggi sehingga investor secara bersamaan menjual saham yang dimiliki untuk mengantisipasi penurunan nilai saham) atau *panic selling* (kondisi dimana harga saham mencapai titik terendah sehingga investor secara bersamaan membeli saham yang diminati untuk mengantisipasi kenaikan nilai saham tersebut). Oleh karena itu, sebaiknya untuk pemula berfikir untuk berinvestasi saham jangka panjang saja terlebih dahulu.